

Qui es-tu ?

Voici le témoignage rendu par Jean lorsque les autorités juives de Jérusalem envoyèrent des prêtres et des lévites pour l'interroger : « Qui es-tu ? »

Il ne refusa pas de répondre, mais il affirma très clairement devant tous : « Je ne suis pas le Christ . »

Ils lui demandèrent : « Qui es-tu donc ? Es-tu Élie ? » – « Non, répondit Jean, je ne le suis pas. » – « Es-tu le prophète ? » dirent-ils. « Non », répondit-il .

Ils lui dirent alors : « Qui es-tu donc ? Nous devons donner une réponse à ceux qui nous ont envoyés. Que dis-tu sur toi-même ? »

Jean répondit : « Je suis “la voix de celui qui crie dans le désert : Préparez un chemin bien droit pour le Seigneur !” » comme l'a dit le prophète Ésaïe.

Jean 1:19-23(NFC)

Guide de prière

Roi du ciel, Consolateur, Esprit de Vérité, toi qui es partout présent et qui remplis tout, Trésor des biens et Donateur de vie, viens et demeure en nous, purifie-nous de toute souillure et sauve nos vies, toi qui es bonté.

Liturgie byzantine



Chant de Taizé

17, El Senyor (Ô ma joie et mon espérance)

Esaïe 40.3-8 (NFC)

J'entends une voix crier :

*« Dans le désert, ouvrez le chemin au Seigneur ;
dans cet espace aride, frayez une route pour notre Dieu .*

*Que le niveau des vallées soit relevé,
que les montagnes et les collines soient abaissées !
Que les reliefs soient changés en plaines et les hauteurs en larges vallées !*

*La gloire du Seigneur va être dévoilée,
et tout le monde verra que la bouche du Seigneur a parlé . »*

*J'entends une voix qui dit : « Fais une proclamation. »
Mais je réponds : « Laquelle ? »*

*La voix reprend : « Celle-ci : Le sort des humains ressemble à celui de l'herbe.
Ils n'ont pas plus de vigueur que les fleurs des champs.*

*L'herbe sèche, la fleur se fane, quand le souffle du Seigneur est passé par là. –
C'est bien vrai, le peuple a la fragilité de l'herbe.*

*Oui, l'herbe sèche, la fleur se fane,
mais la Parole de notre Dieu demeure pour toujours . »*

Lecture de l'Évangile

Reccueillement, bref écho, relecture de l'Évangile, prière spontanée, Notre Père



Chant de Taizé

149, Ô toi, l'au-delà de tout

Prière conclusive

Seigneur, je ne suis pas le Christ.
Garde-moi dans l'humilité, de ne pas prétendre être celui que je ne suis pas.
Garde-moi dans la simplicité, de ne pas chercher à sauver le monde.
Je ne suis pas le Christ,
Mais aide-moi à indiquer la voie qui mène à lui.

Amen